

Gaby Winkelhues plötzlich gestorben

Geschrieben von: DL

Donnerstag, 15. Dezember 2022 um 00:00

Köln. Völlig unerwartet starb am Abend des 6. Dezember zuhause in Köln Dressurreiterin Gaby Winkelhues (66) an den Folgen eines Aortarisses. Unter ihrem Mädchennamen Mirbach war sie 1974 Deutsche Meisterin der Dressur-Junioren und ritt später erfolgreich bis Grand Prix. Verheiratet war sie mit dem Ausbilder und Dressur-Landestrainer des Rheinlandes, Wolfgang Winkelhues.

Gaby Winkelhues plötzlich gestorben

Geschrieben von: DL

Donnerstag, 15. Dezember 2022 um 00:00



*Wenn Du bei Nacht in den Himmel schaust,
wird es Dir sein, als leuchten alle Sterne,
weil ich auf einem von ihnen wohne,
weil ich auf einem von ihnen lache.*

«Der kleine Prinz», Antoine de Saint-Exupéry

Gaby Winkelhues geb. Mirbach

*14. Mai 1956 † 6. Dezember 2022

Still an deiner Seite
in Liebe und Dankbarkeit

Wolfgang mit Katharina

Die Trauerfeier mit anschließender Beerdigung findet am

15. Dezember 2022 um 12 Uhr
in der Trauerhalle des Friedhofs Melaten, Eingang Piusstraße,
in Köln statt.

Von Beileidsbekundungen am Grab bitten wir abzusehen.

Statt Blumen oder Kränzen erbitten wir eine Spende an die Sports360 Stiftung, welche Kinder, Jugendliche und Familien in besonderer gesundheitlicher und sozialer Not unterstützt.

Sports360 Stiftung

IBAN: DE47 6005 0101 0405 2773 35 BIC: SOLADEST600

Referenz: Trauerfall Gaby Winkelhues

Familie Winkelhues, Remigiusstraße 22, 50937 Köln